ständige Technik angewandt und waren von Gutsbesitzern, Kulaken, Kaufleuten, Spekulanten, Wucherern usw. ausgebeutet worden. Jetzt hat sich in der Sowjetunion eine vollständig neue Bauernschaft herausgebildet: es gibt keine Gutsbesitzer und Kulaken, keine Kaufleute und Wucherer mehr, die die Bauernschaft ausbeuten könnten. Die übergroße Mehrheit der Bauernwirtschaften ist in die Kollektivwirtschaften eingetreten, die nicht auf dem Privateigentum an den Produktionsmitteln beruhen, sondern auf dem auf der Grundlage kollektiver Arbeit erwachsenen kollektiven Eigentum. Dies ist ein neuer, ein von jeglicher Ausbeutung befreiter Typus der Bauernschaft. Eine solche Bauernschaft hat die Geschichte der Menschheit ebenfalls noch nicht gekannt.

Verändert hat sich auch die Intelligenz der Sowjetunion. In ihrer Masse ist sie zu einer vollständig neuen Intelligenz geworden. Sie ist in ihrer Mehrheit aus den Reihen der Arbeiterschaft und der Bauernschaft hervorgegangen. Sie dient nicht dem Kapitalismus, wie die alte Intelligenz, sondern dem Sozialismus. Die Intelligenz ist zum gleichberechtigten Mitglied der sozialistischen Gesellschaft geworden. Diese Intelligenz baut gemeinsam mit den Arbeitern und Bauern die neue, die sozialistische Gesellschaft. Dies ist ein neuer Typus der Intelligenz, die dem Volke dient und von jeglicher Ausbeutung befreit ist. Eine solche Intelligenz hat die Geschichte der Menschheit noch nicht gekannt.

Auf diese Weise verwischen sich die Klassenscheidungen unter den Werktätigen der Sowjetunion, verschwindet die alte Klassenabgeschlossenheit. Die ökonomischen und politischen Gegensätze zwischen Arbeitern, Bauern und der Intelligenz fallen und verwischen sich. Es ist die Grundlage der moralisch-politischen Einheit der Gesellschaft geschaffen worden.

Diese tiefgreifenden Änderungen im Leben der Sowjetunion, diese entscheidenden Erfolge des Sozialismus in der Sowjetunion haben in der neuen Verfassung der UdSSR ihren Ausdruck gefunden.

Gemäß dieser Verfassung besteht die Sowjetgesellschaft aus zwei befreundeten Klassen, den Arbeitern und den Bauern, zwischen denen sich noch Klassenunterschiede erhalten haben. Die Union de Sozialistischen Sowjetrepubliken ist ein sozialistischer Staat der Arbeiter und Bauern.

Die politische Grundlage der UdSSR bilden die Sowjets der Deputierten der Werktätigen, erwachsen und erstarkt im Ergebnis